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Pieces 5 Pieces
Superficie 190 m2
Référence 9071
Prix 970 000 €

St-Raphaél
Maison a vendre (83700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique villa néo-provencale située dans le prestigieux quartier des golfs. Dotée
d'une piscine et d'un vaste terrain verdoyant, cette propriété offre un cadre de vie
luxueux et paisible. Son grand séjour lumineux est idéal pour recevoir vos convives
dans une ambiance chaleureuse. Les 4 chambres garantissent confort et intimité a
tous les membres de la famille. Profitez également d'une vue imprenable sur le

paysage environnant depuis les nombreuses terrasses de cette villa

Magnificent neo-Provencal villa located in the prestigious golf district. Equipped

with a swimming pool and vast green grounds, this property offers a luxurious and

peaceful living environment. Its large, bright living room is ideal for receiving your
guests in a warm atmosphere. The 4 bedrooms guarantee comfort and privacy for
all members of the family. Also enjoy breathtaking views of the surrounding

landscape from the numerous terraces of this villa

IMMOGOLF
Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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